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Monitoreo Nocturno
Jueves 18 de Agosto de 2005

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV
Canal CDNN
Programa: Entrevistas CDNN
Presentador: Plinio Suárez
Invitado: Alejandro Gonzáles (Presidente Ejecutivo de Correos de Nicaragua)/ Luis Enrique Mejía Godoy
(canta autor)
Tema: Servicios que presta correos/ Cruzada nacional de Alfabetización.
Gonzáles manifestó que el APRE es la tercera fuerza política del país. Externó la disponibilidad del partido
de hacer una gran alianza democrática. Dijo que esta por definirse cual va ser la casilla. Agregó que
están abiertos a tender puentes y a incluir a todos los demócratas que quieran ir a competir y que quieran
aliarse en la competencia electoral.
Dijo que en los estatus del partido está establecido que el Partido Alianza por la República debe hacer

elecciones primarias. Explicó que en el APRE la elección no la va hacer ni los convencionales, ni los
directivos, sino todos los que están afiliados e inscritos en el padrón. Dijo que calculan que a mediados de
octubre realizaran las primarias. Externó que la simpatía que han ido despertando en los últimos tres
meses ha venido a reforzar el partido.
Canal 11
Programa: Causa Común
Presentador: Eduardo González
Invitado: Alejandro Gonzalez (Presidente Ejecutivo de correos de Nicaragua)
Tema: Servicios Postales y atención de correos de Nicaragua
Alejandro Gonzalez dijo que la situación económica de correos de Nicaragua en este momento es un poco
difícil pero superable. Externó que podrían estar mejor si la crisis que se da con la situación de la SISEP
no hubiera interrumpido un proceso iniciado con TELCOR de mejoramiento, de colaboración y de apoyo
económico de parte de TELCOR hacia correos. Indicó que el clima de inestabilidad política generada por
esta confrontación entre los poderes del Estado viene a bloquear lo que puede ser la llegada de dinero
fresco para correos de Nicaragua. Dijo que no reciben presupuesto del Estado pero deben recibirlo y
agregó que se imagina que cuando regresen los diputados y aprueben la nueva reforma presupuestaria ahí
van estar incluidos e inmediatamente les va llegar esos recursos. También se refirió a los servicios que
presta Correos de Nicaragua.
Canal CDNN
Programa: Problemática Nacional
Presentador: Leonardo Tórrez
Invitado: Humberto Murillo (Secretario Jurídico de FETSALUD)
Tema: Convenio Colectivo
Murillo manifestó que a partir de septiembre se vence el convenio colectivo y que están
demandando que se reconozca un aumento salarial del salario mínimo de un 30%.
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Canal CDNN
Programa: Temas Y Debates
Presentador: Georgina Lupiac
Invitado: Haroldo Montealegre (Precandidato Presidencial)
Tema: Programa de Gobierno que ofrece.

PROGRAMAS DE OPINIO DE RADIO
Radio Ya
Programa: El Super Reportero
Presentador: Sergio Miranda
Tema: Coyuntura Política
Miranda comentó las conversaciones que ha sostenido el ex embajador Oliver Garza con María Dolores,
Oscar Moncada, Castillo Quant y Eduardo Mena. Indicó que Garza pidió una alianza de liberales sin
Arnoldo Alemán y no aceptó amnistía para el líder de los liberales.
Aseguró que lo foto del pacto que esta circulando fue tomada a solicitud del Presidente Enrique Bolaños.
Según Miranda, el mandatario le pidió a Daniel Ortega Saavedra una prueba de que él estaba dialogando
con la familia del doctor Arnoldo Alemán a través de una foto y que sólo así el podría pactar con él.
Manifestó que fue el Presidente Enrique Bolaños el que dio la orden que no aterrizara el avión que traía a
los 98 nicaragüenses que venían de Venezuela, todo porque los dueños del canal 8 le informaron que en
ese avión venía Daniel Ortega.
NOTICIAS DE TELEVISION
+La asesora jurídica de la Presidencia de la República, Fabiola Masis, manifestó que llama la atención que
la Asamblea de prioridad a temas a veces políticos como estar investigando a ministros, estar investigando
al Presidente por delitos que nunca ocurrieron, cuando más bien deberían de darle prioridad a los
convenios de crédito que no tienen porque llevarse mucho tiempo. Indicó que la Constitución dice que los
convenios de crédito o se aprueban, o se rechazan, pero la Asamblea Nacional no esta facultada para
realizar ningún cambio en el texto de esos convenios. Masis explicó que la Asamblea Nacional puede
realizar consultas cuando un proyecto de ley ya esta en comisión para ser dictaminado, “sin embargo todos
los proyectos que enviamos a la Asamblea son previamente consensuados con los sectores involucrados”.
También explicó que la mayoría de las leyes que han sido vetadas es porque restan facultades al Poder
Ejecutivo o porque tratan de reorganizar funciones del Ejecutivo trasladándolas a nuevas entidades. Al
respecto el diputado Wilfredo Navarro dijo que hay algunos proyectos de ley y decretos donde se
establecen una serie de discrecionalidades en el manejo de los fondos para el Gobierno, en otros el 70 %
de los recursos están destinados a asesorías y gastos superfluos. (TV Noticias, Canal 2)
+El Presidente de la CSJ, Manuel Martínez, dijo que no hay orden ni ley que prohíba a los abogados asistir
o visitar a sus defendidos, “lo que no está prohibido por la ley es legalmente permitido, de manera que si
un abogado que tiene un defendido, un cliente no se le permite ejercer la defensa puede acudir a los
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tribunales para que se le autorice el derecho a la visita o a la conversación con su cliente”. También informó
que los recursos por inconstitucionalidad engavetados en la CSJ serán resueltos la próxima semana, según
Martínez el miércoles próximo tiene corte plena para considerar un asunto de la ley de enjuiciamiento
procesal militar y cree que el jueves podría ser. (Noticias 12, Canal 12)
+La ex comandante Mónica Baltodano, declaró que cree que el tema de la desaforación del Presidente
Enrique Bolaños y las acusaciones y contra acusaciones están ligadas a intereses muy particulares de tres
o cuatros personas en este país dentro de los cuales esta el tema de la libertad de Arnoldo Alemán y el
tema de un amnistía general que le permitiera salir. (Noticiero CDNN)
+El Ministro de Gobernación, Julio Vega, manifestó que los delitos electorales son infundados y que no
loas han cometido. Dijo que algo infundado no se negocia y si el caso se cae será por su propio peso.
(Noticias 12, Canal 12)
+La conformación de las fuerzas de acción rápida regional que se componen con especialidades de la
Policía y el Ejército fue criticada de ser una directriz del gobierno de los Estados Unidos lo que fue negado
por el jefe del Ejército Omar. Al respecto Omar dijo que están recibiendo de parte de los presidentes de las
repúblicas este mandamiento y no lo están observando como un liniamiento de los norteamericanos.
(Noticias 12, Canal 12)
+Durante su visita a productores de santa lucía en Boaco el Ministro agropecuario y forestal José Augusto
Navarro anunció que este miércoles presentó su renuncia al Presidente de la República. Navarro dijo que
se acercan las elecciones nacionales, ve la patria en peligro si seguimos en manos del pacto y ahora se va
a dedicar a reorganizar al partido de la Resistencia Nicaragüense y después a buscar la gran alianza
nacional que pueda garantiza que el pueblo tenga las autoridades que se merecen. (TV Noticias, Canal 2)
+ El economista Alejandro Martínez Cuenca dijo que el Gobierno de Nicaragua debe preocuparse por el
aumento constante en el barril del petróleo el que puede ahondar aun más los problemas socioeconómicos
del país. Para Alejandro Martínez Cuenca es necesario tocar el tema del petróleo a la misión del FMI que
viene al país en el mes de septiembre, para decirle a la misión que Nicaragua ha venido haciendo ajustes
permanente y que frente a la crisis del petróleo qué es lo que el FMI va a hacer para flexibilizar y no
seguirle poniendo la carga sobre Nicaragua de los efectos que tiene esta subida del precio del petróleo.
(Noticias 12, Canal 12)
+ El vice ministro del MIFIC, Alejandro Arguello, manifestó que el CAFTA debe ser el tema
principal de la agenda parlamentaria una vez que termine el receso legislativo. Dijo que las leyes
que han mencionado diputados sandinistas que según ellos deberían ser aprobada antes de
ratificar el CAFTA no son necesarias para la aprobación del TLC.( Canal 12, Noticias 12).
+Como resultado del constante incremento internacional del petróleo y el incremento del precio de
sus derivados, la asociación petrolera de nicaragua integrada por Shell, ESSO, Texaco y Petronic,
presentaron una campaña con la que pretenden sensibilizar y lograr ahorrar energía. La duración
de la campaña denominada “Ahorra energía para un mañana mejor” tendrá una duración de 45
días. (Noticias 12, Canal 12)
+Mas de 12 cooperativas del trasporte Jinotepe - Managua están en paro por el retiro del permiso
de operación y por falta de respuesta por parte del ministerio de trasporte de concederle subsidios
por los altos precios del combustible. Aseguran que para el día de mañana se sumaran más
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cooperativas a este paro indefinido, entre ellas las que viajan hacia Masaya y Rivas. (Noticias 12,
Canal 12)


